

› Termin vormerken ‹

Verbandstag in Villingen-Schwenningen

Villingen-Schwenningen ist am 14. und 15. Juli 2006 Austragungsort des Verbandstages. Nach den Jahren 1953, 1956, 1963, 1978 und 1983 trifft sich die SHK-Branche bereits zum sechsten Mal im Bezirk der Innung Schwarzwald-Baar. Wie im vergangenen Jahr wird der Fachverband die Tagung „SHK-Infos: Aktuelles und Trends“ anbieten. Die kurzen, prägnanten Fachreferate greifen aktuelle Fragen auf, gehen auf relevante Themen ein und versorgen die Mitgliedsbetriebe mit wertvollen Tipps. Der Freitag steht im Zeichen der Unternehmensführung. Geplant sind zum Beispiel Infos zur wirtschaftlichen Situation und zum Steuerrecht.

Die Herausforderungen der Zukunft kann ein Betrieb am besten bestehen, wenn das Wissen dazu auf mehreren Schultern verteilt wird. Aus diesem Grund hat der Fachverband den zweiten Teil der Fachtagung am Samstagvormittag, den Bereich der technischen Themen, für Meister bzw. leitende Mitarbeiter der Mitgliedsbetriebe geöffnet. Viele Betriebe nutzen dies und machen den Samstagvormittag zu einem festen Weiterbildungstermin für den Betrieb. Die Themen werden dieses Jahr von Gesetzesvorhaben bestimmt. So steht natürlich die EnEV auf der Tagesordnung, ebenso wie Hinweise zur Trinkwasserhygiene. Eine Teilnahme der leitenden Mitarbeiter ist nach vorheriger Anmeldung durch den Mitgliedsbetrieb möglich.

Neben den Fachtagungen ist die Öffentliche Mitgliederversammlung ein weiteres Highlight des Verbandstages. „Wirkung – immer – überall“ – diese drei Schlagwörter stehen über dem diesjährigen Festvortrag der Psychologin Monika Matschnig. Technische Weiterbildung sowie Verbandsthemen verknüpft mit einem umfangreichen Rahmenprogramm und dem Festabend



Verbandstag in Villingen-Schwenningen am 14. und 15. Juli 2006

– dies macht den Reiz des Verbandstages aus. Denn nach wie vor findet sich selten eine so kompakte Mischung aus gut aufbereiteten Themen und die Möglichkeit, Erfahrungen auszutauschen sowie Netzwerke zu knüpfen. Eine Funktion, die in der heutigen Zeit immer wichtiger wird.

› IFH/Intherm ‹

Fachforen auf der IFH in Nürnberg

Die Nürnberger Branchenfachmesse IFH/Intherm ist vom 5. bis 8. April 2006 Treffpunkt der SHK-Branche. Ergänzend zum Messeangebot gibt es auch interessante Rahmenveranstaltungen fürs Fachhandwerk:

SHK-Zukunftsforum Erneuerbare Energien

Ort: Halle 8, Stand 8304/8209

Termin: an jedem Messetag
(Mi., 5. April. bis Sa., 8. April)

10.30 Uhr: Solarthermie: Sonnenwärme im System nutzen

11.15 Uhr: Wärmepumpen: Wärme aus Erde, Wasser und Luft intelligent nutzen

12.00 Uhr: Erneuerbare Energien in Form von Holz- und Pelletsheizung

12.45 Uhr: Anforderungen an Abgastechnik für Holzfeuerung

SHK-Zukunftsforum Klima / Lüftung

Ort: Halle 8, Stand 8304/8209

Mi., 5. April

13.30 Uhr: Wohnungslüftung in der Sanierung

14.15 Uhr: Dezentrale Klimatechnik – Chancen für die SHK-Branche

15.00 Uhr: Frischluftsysteme – Nachrüstung bei Schimmelbefall
15.45 Uhr: Intelligente Lösungen der kontrollierten Wohnungslüftung zur Vermeidung von Schimmelpilz

Do., 6. April

13.30 Uhr: Intelligente Lösungen der kontrollierten Wohnungslüftung zur Vermeidung von Schimmelpilz

14.15 Uhr: Raumkühlung – Notwendigkeit oder Luxus?

15.00 Uhr: Enthalpietauscher – Ein weiterer Schritt zur Komfortsteigerung

15.45 Uhr: Energieeinsparung, Behaglichkeit und frische Luft im Mehrfamilienhaus

Fr., 8. April

13.00 Uhr: Umweltschutz im SHK-Handwerk – Ehrung der Preisträger des Umweltpaktes III

14.15 Uhr: Dezentrale Klimatechnik – Chancen für die SHK-Branche

15.00 Uhr: Raumkühlung – Notwendigkeit oder Luxus?

15.45 Uhr: Enthalpietauscher – Ein weiterer Schritt zur Komfortsteigerung

Sa., 8. April

13.30 Uhr: Wohnungslüftung – Notwendigkeit im modernen Hausbau

Klempnerforum

Sa., 8. April

Innovative Produkte / Lösungen in der Klempnertechnik

Ort: CCN Ost, Saal Istanbul, Messezentrum Nürnberg

Programm:

12.00 Uhr: Begrüßung FVSHK Baden-Württemberg

12.05 Uhr: KM Europa Metal

12.25 Uhr: Prefa

12.45 Uhr: Rheinzink

13.05 Uhr: Versickerung von Regenwasser von Kupfer- und Zinkdächern (Referat von PRO Metall)

13.20 – 14 Uhr: Kontakte und Gespräche der Teilnehmer mit den Herstellern

(Änderungen vorbehalten)

Hinweis: Den Messestand Ihres Fachverbandes finden Sie in der Halle 8, Stand 8210/8109.

› Ortenau ‹

Obermeisterwechsel bei Kachelofen- und Luftheizungsbauern

Der bisher amtierende Obermeister der Kachelofen- und Luftheizungsbauer-Innung Ortenau Karl Fässler hat sein Amt bei der letzten Innungsversammlung am 17. Januar 2006 abgegeben. Er wurde zum Ehrenobermeister ernannt. Alois Bögner, 77716 Hofstetten, wurde zum neuen Obermeister gewählt.



Fässler



Bögner